



Des clercs du Patriarcat d'Antioche en visite au diocèse de Rovno de l'Église orthodoxe ukrainienne



Une délégation de l'Église orthodoxe d'Antioche, venue participer aux célébrations du 1033^e anniversaire du baptême de la Russie à Kiev, s'est aussi rendue dans plusieurs diocèses de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Pendant leur pèlerinage, la délégation, emmenée par l'évêque Ephrem de Séleucie, secrétaire du Synode de l'Église orthodoxe antiochienne a visité le métochion Saint-Georges du monastère Saint-Nicolas de Gorodok.

Le groupe antiochien a été reçu par l'évêque Pimène de Doubny, vicaire du diocèse de Rovno, avant de rencontrer les membres de la communauté monastique et de vénéré les reliques et les icônes du métochion. L'entretien a porté, notamment, sur la situation de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87841/>